

BALDERSHEIM Artistes locaux

Dixième exposition, neuf invités

La 10e exposition des artistes de Baldersheim aura lieu samedi 25 et dimanche 26 prochains dans la salle polyvalente de la commune. Cerise sur le gâteau, les invités d'honneur des neuf éditions précédentes seront présents.

L'ASSOCIATION DES ARTISTES DE BALDERSHEIM souffle ses dix bougies cette année. Le premier président en fut Bernard Higeli, malheureusement décédé en 2015. Christiane Berna a pris la suite et préside aujourd'hui à dix destinées d'un groupe qui, d'une poignée de Baldersheimois passionnés par l'art, compte maintenant une trentaine de membres dont 25 pratiquent la peinture. Christiane Berna fait partie, avec Dominique Brondani, Christiane Montato, Aimé Montatou et Roger Stackler, des membres fondateurs de l'association.

«Une belle évolution et de beaux progrès»

« Nous nous retrouvons deux fois par mois pour échanger autour de nos pratiques respectives et pour travailler dans notre local de la maison des associations » explique Christiane Berna. Un local lumineux, mis à disposition par la commune, qui accueille aussi les cours de peinture à l'huile au couteau dispensés par Aymé Hirtzlin, artiste peintre. Ils sont ainsi neuf à venir se perfectionner tout en peignant, chaque jeudi après-midi pendant trois heures et cela depuis trois ans. « Je vois une belle évolution et de beaux progrès car la technique du couteau, dont on utilise la tranche pour étaler la peinture, n'est pas évidente » constate Aymé dont la pédagogie est particulièrement appréciée par le groupe.

L'association a un petit côté académie de peinture puisqu'on y enrichit aussi sa culture artistique en faisant régulièrement des visites guidées dans des musées. Et chaque année, l'association organise son exposition pour montrer le fruit du travail de ses membres.

« Au fil des années l'exposition s'est ouverte à d'autres artistes ; c'est bénéfique pour tout le monde ; autant pour nous que pour le



L'association des artistes de Baldersheim fête son dixième anniversaire cette année. PHOTO DNA

public qui aime voir des choses diverses » précise Christiane Berna.

L'exposition qui a toujours lieu au début du printemps se tient à la salle polyvalente de la commune. Cette année elle se déroulera le week-end prochain. Pour fêter dignement ce dixième anniversaire, les invités d'honneur des neuf expositions précédentes, Michèle Bruel, Francine Clerc, Marcel Hemmerlé, Duilio Getometta, Michel Taglier, Gérard Schoenh, Gilbert Fehrenbach, Georges Kuhn, et Aymé Hirtzlin seront présents. Belle palette en perspective !

« Près d'une cinquantaine d'exposants accrocheront également leurs œuvres récentes à nos cimaises. Les enfants des écoles maternelles participeront à notre fête » souligne la présidente qui met aussi en avant le côté convivial et la bonne ambiance qui règnent pendant ces deux journées.

► En pratique - 10e exposition des artistes de Baldersheim, samedi 25 mars de 15 h à 18 h et dimanche 26 mars de 10 h à 18 h. Internet : www.artiste-baldersheim.fr. Contact : Christiane Berna 03 89 45 79 79.